

Weihnachtsbaum-Sammlung

12.01.2014 | 20:57



Die Jugendfeuerwehr hatte am vergangenen Samstag wieder die ausgedienten Weihnachtsbäume aus den beiden Ortschaften Vallstedt und Alvesse eingesammelt.

Um 9 Uhr starteten die Mitglieder der Jugendabteilung bei strahlendem Sonnenschein mit einigen Aktiven und zwei Traktoren zur Unterstützung am Feuerwehrhaus in der Heinrich-Kielhorn-Straße. Eine Gruppe begann in Alvesse die Bäume einzusammeln, die zweite Gruppe blieb in Vallstedt. Daraufhin wurde eine nach der anderen Straße auf der Suche nach Bäumen abgefahren.

Gegen 10:45 Uhr trafen sich beide Gruppen zu einer Pause, um ein gemeinsames Frühstück einzunehmen. Selbst kleine Gäste, die sehen wollten was die Jugendfeuerwehr mit den Bäumen so macht, konnten mit versorgt werden.

Um 13 Uhr gab es im Feuerwehrhaus ein warmes Mittagessen zur Stärkung. Danach waren alle wieder bei Kräften um die restlichen Weihnachtsbäume aufzuladen. Bis um 15 Uhr wurde schließlich gesammelt. Danach ging es in das wohlverdiente Wochenende.

Unser Besonderer Dank gilt der Fleischerei Michael Brandes, die das Mittagessen gesponsert hatte und den zahlreichen Bürgern beider Ortschaften, die mit ihren kleinen Spenden unsere Jugendarbeit dankbar fördern.

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)